DATA SHARING STATEMENT

The International Committee of Medical Journal Editors (ICMJE) endorses the open sharing of research data. They believe that researchers have a moral obligation to share clinical data to maximize the knowledge obtained from research efforts and to recognize the contribution of research participants. The CAS wishes to support the ICMJE’s effort toward open data. 

Towards this effort all CAS Research Awards program applicants are required to include a data sharing plan where authors are required to state if you will share your data (or if you will not). Please note that a data sharing plan in no way obligates you to share your data. Your decision to share (or to not share) your data will in no way impact the outcome of your application.

	Do the authors of this research intend to share individual deidentified participant data?

	
	1. What specific data do the authors intend to share? *
	[bookmark: Text1]     

	
	2. What study-related documents will be made available? *
	     

	
	3. How will this data will be accessible *
	     

	
	4. When and for how long will this data be made available? (START DATE – END DATE)
	     

	


* You can attach a file


DECLARATION DE PARTAGE DES DONNEES

Le Comité international des éditeurs de revues médicales (ICMJE) appuie une nouvelle initiative d’accès libre des données de recherche. Ils croient que les chercheurs ont l'obligation morale de partager les données cliniques afin de maximiser les connaissances obtenues grâce aux efforts de recherche, et de reconnaître la contribution des participants à la recherche. La SCA souhaite soutenir les efforts de l'ICMJE en faveur des données ouvertes.

Pour soutenir cette initiative, tous les candidats au Programme de bourses de recherche de la SCA doivent inclure un plan de partage des données dans lequel les auteurs doivent indiquer si vous partagez vos données (ou si vous ne le faites pas). Veuillez noter qu'un plan de partage de données ne vous oblige aucunement à partager vos données. Votre décision de partager (ou de ne pas partager) vos données n’auront aucun impact sur le résultat de votre demande.

	Est-ce que les auteurs de cette recherche ont l'intention de partager les données individuelles des participants non identifiés ?

	

	1. Quelles données spécifiques les auteurs ont-ils l'intention de partager ? * 
	[bookmark: _GoBack]     

	
	2. Quels documents seront disponibles ? *
	     

	
	3. Comment ces données seront-elles accessibles ? *
	     

	
	4. Quand, et pour combien de temps, ces données seront-elles disponibles ? (DATE DE DÉBUT - DATE DE FIN) 
	     

	


* vous pouvez ajouter un fichier
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